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前期児童会役員が決まりました
６月２２日（月）に今年度前期の児童会役員選挙を実施しました。今年度は、５、６年生が

体育館で立候補者の立ち会い演説をしっかり聞き、その後投票が行われました。役員候補の６

年生は、原稿を見ることなく、堂々と抱負を演説することができ、何とも頼もしい姿を見せて

くれました。こんな凛とした態度の演説を聞くからこそ、「来年は私も児童会役員としてがんば

ってみたい」と思う下級生がどんどん育っていくんだなあと感心しました。

任命式も予定していますが、雨の日が続いていますので、なかなか実施できていません。全

校児童の前で児童会役員の皆さんを早く紹介したいと思っています。

あいさつ運動～朝は気持ちの良い挨拶から～
児童会三役のみなさんが、朝のあいさつ運動に取り組んでくれました。初

日の７月６日（月）はあいにくの雨模様。傘をさしながら、登校する友達に

「おはようございます！」の元気なあいさつを届けてくれました。

取り組みの最中に、「おはようって言って、おはようって返してくれたらう

れしいね。」と素直な感想を聞かせてくれました。反面、「ちょっと元気のな

い声の子が案外多いな。」「下向いて登校する子もいるね。」などの声もありました。また、「１

年生には自分も（背を）低くしてあげるといいな。」など、相手のことを考えて実行しようとす

る意欲もみせてくれました。自分たちからあいさつ運動に取り組む

ことで、あいさつの大切さを肌で感じ取ってくれているのがわかり、

心が温まる思いでした。

今回は児童会役員さんの取り組みでしたが、今後は、全校児童に

あいさつの輪が広がるような取り組みをしていく予定です。
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書 記 前岡 沙弥さん

校内探検～１年生～
入学式より１カ月半、小学校生活にもずいぶん慣れてきた１年生。６月２５日（木）に校内

探検を行いました。時々行く図書室や、まだ入ったことのない家庭科室や理科室、職員室や校

長室にも入りました。普段はまだ自分たちの教室や体育館、運動場などにしか行動範囲が広が

っていませんが、これからいろんな教室でたくさんの体験・知識を積んでくれることでしょう。

第１回学校運営協議会より
田中小学校がコミュニティスクールとして始動して３年目になります。今年度は６月２６日

（金）に第１回目の学校運営協議会をもちました。

コミュニティスクールって、なあに？
コミュニティスクールは、保護者･地域の皆さん･学校がともに知恵を出し合い

一緒に協働しながら子ども達の豊かな成長を支えていく「地域とともにある学校

づくり」を進める仕組みです。地域に開かれ、地域に支えられた、信頼される学

校づくりを進めようとするものです。

コミュニティスクールって、具体的にはどんなことするの？
コミュニティスクールには、保護者や地域住民の代表の方々から構成される学

校運営協議会が設けられ、学校運営の基本方針を承認したり、教育活動などにつ

いて意見を出してもらったりしながら進めていきます。保護者や地域の皆さんの

意見を学校運営に反映させながら、保護者･地域･学校の三者で子ども達の成長に

必要なことを考え、それに基づいた活動を行っていきます。

今回の会議では、学校経営方針のご承認をいただいたり、

今年度の会長・副会長の選出をしたりしました。また、学

校から「通学路には、歩道の狭いところがあったり交通量

の多い交差点があったりと、登下校時の子どもの安全を考

えると心配な点があります。」と相談させていただきまし

た。学校だけではなかなか解決できない課題ですが、委員

さんからいろんな意見やアドバイスをいただき、充実した

会となりました。後日、早速関係期間に働きかけてくださ

ったというご報告もいただきました。ありがとうございま

した。
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